

みんなのいえだより

(NO. 98 2020年6月25日発行)

★ みんなの研修 ★

4月5月と新型コロナウィルス感染拡大防止の為中止していた職員研修ですが、今月からアルコール消毒、検温の実施、ソーシャルディスタンスを守り再開する事となりました。

6月の研修内容は、清水俊美理事長による法令順守(コンプライアンス)と個人情報についてです。 毎年必須の内容ですが実際にあった3つの事例に ついて考える事で、改めて"自分を守る為"にも 利用者様との接し方や個人情報の取り扱いを日々 の仕事で気をつけていきたいと思います。



みんなのいえ日和り

今月、「幸せの使者」がやって来ました! なんと、2羽のツバメ。(おそらく、ご夫婦なんでしょうね。)巣作りの場所にふさわしいと思ってくれたのか、只今、絶賛巣作り中です♪途中で中断した時期もあって、心配しましたが…再び、巣作りが始まっています。幸せのお裾分けをしていただいているようで、今からとっても楽しみです♪ちなみに、旦那さんツバメより、お嫁さんツバメの方が強いようで…

これは人間界と一緒…なのかも?!

みんなのひろば・なう

コロナの感染を防ぐ為に、アル コール消毒と手洗いをスタッフは もちろん、利用者様も徹底して 行っています。手洗いの際は「ハッピー バースデー」を唄いながら約30秒 しっかり泡で洗っています。始めは拙い様子 でしたが今では上手に丁寧に手洗い出来る様になり ました。また、最初はマスクを着け続けるのが苦手 だった利用者様も落ち着いて着けられるようになり ました。全国的には収束しつつありますが、気を 緩めることなくこれからも消毒と手洗いを 行っていきたいと思います。



言の葉のつぶやき

梅雨に入り、蒸し暑さが増しています。

通常では、クーラーを使うことで快適に過ごす事が出来ますが、今年はコロナ禍を配慮し、窓を開け空気の入れ替えをしながらのクーラー使用が望ましいとの事です。節約を考えると躊躇するところですが、まだまだコロナ感染やクラスター発生の感染拡大予防が大切になります。豪雨や地震のニュースも続いており、避難の仕方にも通常とは違う配慮が必要とされています。心配ばかりが膨らんで不安が募りますが、10万円の特定定額給付金の支給も進んでおりますので、美味しいものを食べたり、お買い物したりと、少しはストレスを発散して乗り切っていきたいと思います。





